
不妊治療勉強会に参加された方のご感想 

 

当院では、不妊治療の内容、費用、助成金、また「よくある疑問」などを、分かり易く解説する講演会を定期

的におこなっています。 

勉強会では、院長（古井憲司：生殖医療専門医）が、参加された方から寄せられるご質問に、すべてお答えし

ます。 

不妊勉強会に関する詳細は受付にお尋ねください。 

 

2017年 10月 7日（土曜）に第 58回正しい不妊治療勉強会が開催されました。参加された方々のご感想を下

記に記載します。 なお、参加者数は 38名でした。 

 

１．とても分かり易かった。 

２．仕組みが良く分かった。これからもよろしくお願いします。 

３．理解が深まり良かったです。ありがとうございました。 

４．初めての場合、専門用語が多く分かりにくい。 

５．流れがわかってよかった。 

６．内容が分かり易くて勉強会に参会してよかった。 

７．すごく勉強になった。質問の時間に一人ずつにきいてもらえて良かった。 

８．男性の方も多く参加されていて、びっくりした。勉強になりました、多くの方に勉強して頂きたいと思いま

した。 

９．いろいろ詳しく知ることができた。 

１０．プロジェクターが明るく見づらかった。電気を消してもらえると良かった。 

１１．子宮外妊娠のメカニズム、対処法が知りたかった。 

１２．費用も具体的な説明があったので良かったと思う。 

１３．院長先生じきじきにお話しくださり、よかった。 

１４. 誘発治療のあたりが難しかった。不妊になる原因などをくわしく知ることができてよかった。質問時間を

取るなど、わからないことに丁寧に教えてもらえたので、参考になりました。自分たち以外にも、たくさんの方

が不任で悩んでいるようなので、自分だけじゃないと思えたので参考になってよかった。 

１５．質問に丁寧に分かり易く答えてくれたのでよかった。 

１６．午後の診察（夕方）を再度作ってほしい。仕事帰りに通えず、ストレスになっています。 

１７．幅広く知ることができてよかった。 

１８．不妊治療について、色々なことを知ることが出来て参加してよかった。 

１９．みなさん、とてもわかりやすく説明して下さり、参加してよかった。最後の質問タイムも続けてほしい。 

２０．勉強になりました。体外受精する予定で不安がありましたが、安心しました。お世話になりますが、よろ

しくお願い致します。お忙しい中、先生方、黒田さんありがとうございました。 

２１．初めて知ることが多くてためになりました。 

 

参加者された方のご感想、ご意見を参考にさせていた頂き、今後も最新の生殖医療技術を提供できるように、職

員一同、努めて参ります。 
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